



COMMUNIQUÉ DE LA FONDATION DE LA RÉSISTANCE

L'Arc de Triomphe a été saccagé le 1^{er} décembre dernier. Le Comité historique et pédagogique de la Fondation de la Résistance tient à dire sa condamnation absolue de cette profanation, et sa reconnaissance à ceux qui ont protégé la tombe de l'Inconnu.

En s'attaquant à l'Arc de Triomphe, que même les Allemands avaient respecté, les auteurs de ce vandalisme ont attaqué ce qui le symbolise : notre histoire, nos valeurs, notre identité.

Le Comité appelle tous les citoyens, notamment ceux qui exercent une responsabilité morale ou politique, à leur résister.

Paris, le 3 décembre 2018